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Anfrage Bereich Kindergärten und Elternbeiträge

Sehr geehrte Frau Kase,

hiermit stelle ich folgende Anfrage,

in der Ortschaftsratsitzung vom 16.09.2019 war zu vernehmen, dass die Stadt Zahna- Elster
eine Erhöhung der Kitagebühren in Betracht zieht.
Hiermit stelle ich einige Fragen als Stadtratsmitglied und verweise hierfür auf die gesetzlichen Regelungen 
KVG-LSA sowie unserer Geschäftsordnung bzw. Hauptsatzung.

- Welche Kindertagesstätten befinden sich in der Kommune Zahna- Elster ? Listen sie diese 
tabellarisch auf und markieren zusätzlich die jeweiligen freien Träger! 

- Wie hoch ist die Höhe der Elternbeiträge in den einzelnen Kitas für die einzelnen Jahre von 2013-
2018? Listen sie dies tabellarisch auf. 

- Welche Höhe an Gesamtkosten je Kind wurde in den einzelnen Kitas ermittelt?
- Welche Anzahl von Kindern wurden je Kita in den jeweiligen Jahren 2013-2018 betreut? 
- Welche Anzahl von Betreuern war in den Kitas vorhanden? 
- Listen sie die Anzahl je Kita von 2014-2018 auf. 
- Wie haben die einzelnen Kitas ihre Kosten je Kind ermittelt? Gab es dort Unterschiede in der 

Berechnung? Falls ja, listen sie die Unterschiede auf. 
- Wie ist der aktuelle Stand bei der Erstellung der einzelnen LEQ Vereinbarungen?

.
 

Mit freundlichen Grüßen

_____________________
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